

## CV Dr. Tautschnig

Während seines Wirtschaftsingenieur- Studiums an der TU in Graz Studienassistent, später Assistent an der TU Graz und an der Universität Innsbruck am Institut für Stahlbau, 1984 zu ATP-Architekten und Ingenieure, Innsbruck-Wien, wo er vom Assoziierten Partner zum Geschäftsführer und Vorstand aufstieg. Seit 2001 Universitätsprofessor für Projektplanung und Projektsteuerung am Arbeitsbereich Baubetrieb, Bauwirtschaft und Baumanagement (i3b) am Institut für Konstruktion und Materialwissenschaften an der Universität Innsbruck. Geschäftsführender Gesellschafter der at bau-control GmbH, Innsbruck und Inhaber des Ingenieurbüros Dr.Tautschnig ZT-Consulting. Allgemein beeideter und gerichtlich zertifizierter Sachverständiger für die Fachgebiete Hochbau & Architektur - Ausschreibung, Vergabe, Abrechnung - Honorare der Architekten, Ziviltechniker, Baumeister (Fachgebiete 72.01, 72.03, 81.37); Mitglied des Vorstandes der ÖGNI Linz, Auditor nach ÖGNI System

During his civil engineering studies at the Technical University in Graz tutor, then assistant at TU Graz and the University of Innsbruck, Institute of Steel Construction, 1984 to ATP Architects and Engineers, Innsbruck and Vienna, where he advanced from Associated Partner as Managing Director and Chief Executive. Since 2001 Professor for project planning and project management at the Department of Construction Management (i3b) at the Institute of Construction and Material Sciences at the University of Innsbruck. Chief Executive at bau-control GmbH, Innsbruck and owner of the engineering company Dr.Tautschnig ZT Consulting. Court-certified expert on the subjects buildings & architecture - tendering, contracting, billing - fees of architects, civil engineers, architects (sections 72.01, 72.03, 81.37), Member of the Board of ÖGNI Linz, auditor according to ÖGNI/DGNB system